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自民党市民会議 【一括方式】 15分12 27 長野　　孝道

日本共産党 【一括方式】 10分

市民クラブ 【一括方式】 10分

11 4 小田　　徳顕

10 31 古家　　　勉

【一括方式】 20分

20分

9 7 橋之口  裕太 自民党市民会議

7 2 田山　　藤丸

8 5 鶴　　　大地 自民党市民会議 【一括方式】

自民党市民会議 【一括方式】 20分

【一括方式】 15分

6 13 永田  　秀人 市民クラブ 【一括方式】 20分

5 30 大塚　　克史 公明党

4 29 市岡　　博道 自民党市民会議

【一括方式】3 6 角田　隆一郎 自民党市民会議 15分

【一括方式】 10分

20分【一括方式】

【一括方式】 10分

2 1 宮田　　京子 歩みの会

1 3 松尾　  俊哉 市民クラブ

佐世保市議会

令和４年３月定例会　個人質問順序
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 1 

 

○ 松 尾 俊 哉  （１０分） 
【一括方式】 

 

１ 市の刊行物・配布物について 

  地区コミュニティセンターなどに配置されている市の刊行物や、自治会などを

通じて配布されている物などが過剰に印刷されているとの意見があるが、適切な

数に抑えることはできないか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 2 

 

○ 宮 田 京 子  （１０分） 
【一括方式】 

 

１ 本市人口の転出超過問題について 

 〇 転出超過の実態と分析について 

 〇 西九州させぼ移住サポートプラザの実績と今後の展望について  

 〇 移住のための「起業」支援等、必要な環境整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 児童生徒のためのスポーツ振興について 

 〇 本市の子どもたちのスポーツ振興に向けた支援の現状について  

 〇 試合参加のための経費補助の拡充について 

 

 

 

 

 

 

 



 3 

 

○ 角 田 隆 一 郎  （１５分） 
【一括方式】 

 

１ 子どもの新型コロナワクチン接種及びマスク着用について 

 ○ 市の子どもへの新型コロナワクチン接種の取組について 

 ○ 市の子どもへのマスク着用の取組について 

 

 

 

  

  

 



 4 

 

○ 市 岡 博 道  （２０分） 
【一括方式】 

 

１ 区域区分による「まちづくり」について 

 ○ 線引き制度の有効性 

 ○ 良好で持続可能な都市形成を進める手法の検討 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 救急・急病医療体制の維持について 

○ 連携中枢都市圏の活用 

○ アクションプランの策定 

 

 

 

 

 

 



 5 

 

○ 大 塚 克 史  （１５分） 
【一括方式】 

 

１ 脱炭素社会の実現に向けた本市の取組について 

 ○ ブルーカーボン・オフセットによる水産業の振興 

 ○ マイクログリッド構築によるレジリエンス向上 

 

 

 

 

 



 6 

 

○ 永 田 秀 人  （２０分） 
【一括方式】 

 

１ 公務職場における人材確保について 

 〇 教職員の人材難の現況と対策について 

 〇 市職員の加重労働の現状について 

 〇 第７次行財政改革推進計画での考え方・進め方について 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

２ 子どもを取り巻く状況と課題、対策について 

 〇 不登校の現状について 

 〇 全国学力・学習状況調査について 

 〇 スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカーの活用について  

 

 

 

  

  

 

 

 



 7 

 

○ 田 山 藤 丸  （２０分） 
【一括方式】 

 

１ デジタル化と持続可能なまちづくりについて 

 ○ デジタル田園都市国家構想について 

 ○ 交通系ＩＣカードの導入について 

 〇 公共施設のインターネット予約、スマートロックについて 

 〇 市役所食堂のリニューアルについて 

 

 

 

 

 



 8 

 

○ 鶴  大 地  （２０分） 
【一括方式】 

 

１ 婚活支援事業について 

 〇 現状と課題 

 〇 今後の展望 

 

  

 

 

 

 

 

２ 待機児童対策について 

 〇 現状と課題 

 〇 今後の展望 

 

 

 

 

 

 

 

３ これからの図書館の在り方について 

 〇 現状と課題 

 〇 今後の展望 

 

 

  

 



 9 

 

○ 橋 之 口 裕 太  （２０分） 
【一括方式】 

 

１ 佐世保市歯・口腔の健康づくり推進条例の改正について 

長崎県歯・口腔の健康づくり推進条例の一部を改正する条例が令和２年１２月

２５日に施行されました。県の条例改正を受けて、本市におけるより具体的な取

組を図るため、佐世保市歯・口腔の健康づくり推進条例の改正の必要性について

伺います。 

 

 

 

 

  

 

 

 

２ 本市における自殺対策の取組について 

  自殺対策基本法は、市に対して自殺対策計画を定めることを義務づけています。

本市における自殺対策計画の策定状況と対策の進捗及び課題、並びに「長崎いの

ちの電話」など民間支援団体への市としての支援状況について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 



 10 

 

○ 古 家  勉  （１０分） 
【一括方式】 

 

１ 水質汚染について 

  昨年６月、江上町（田の頭川）で魚の死骸が一面に浮かぶという事案が発生し、

警察や市関係部局が調査を行ったが、原因は分からなかった。このような事案が

また起こる可能性もあるため、地域住民や農業者、漁業者などが不安にならない

よう、水質汚染についての調査、指導のスキームを整備すべきではないか。  

 

   

 

 

 

 



 11 

 

○ 小 田 徳 顕  （１０分） 
【一括方式】 

 

１ ＩＲ（カジノを含む特定複合観光施設）について 

２０２１年佐世保市議会１２月定例会において九州・長崎ＩＲ区域整備計画に

係る同意の件が可決された。しかし、市民の中には根強い反対の声があり、抵抗

感が払拭されていない。そこで、下記の点について本市の見解を問う。  

 ○ 事業の経済効果について 

 ○ カジノ・オーストリアについて 

 〇 地域の合意形成について 

 

 

 

 

 

 

 



 12 

 

○ 長 野 孝 道  （１５分） 
【一括方式】 

 

１ 風水害時等の安全・安心な避難所の確保について 

 ○ 市内指定避難所の安全性について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 所有者不明土地の実態について 

○ 市内の所有者不明土地の実態と解消策について 

○ 公共工事等に影響があった場合の対応策について 

 

 

 

 

 

 


